



5 Pièces
165 m²
Réf. 1332 VM G
2 900 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Eze bord de Mer, à mi-hauteur sur la colline, maison contemporaine offrant une splendide vue mer. D'une superficie habitable de 166 m² répartis sur 3 niveaux, la villa propose un lumineux séjour / cuisine de 60.75 m² prolongé par une agréable terrasse de 33 m². Sur l'arrière une grande baie vitrée permet une belle vue mer tout en profitant de la piscine. Au niveau inférieur, en plus des 3 chambres, nous avons une pièce servant de bureau / buanderie de 14.87 m² et une terrasse de 18 m². Studio indépendant de 20m². Au dessus de la piscine, pièce de 22.73 m² utilisée pour du rangement. Garage de ...

Eze bord de Mer, halfway up the hill, contemporary house providing splendid sea views. With 166 m² of living space over 3 levels, the villa features a bright 60.75 m² living room/kitchen extending onto a pleasant 33 m² terrace. To the rear, a large bay window affords a beautiful sea view while enjoying the pool. On the lower level, in addition to the 3 bedrooms, there is a 14.87 m² office/laundry room and an 18 m² terrace.Independent studio of 20m².Above the swimming pool, room of 22.73 m² used as a cellar.Garage of 20 m² plus parking space.

GROUPE IMMOBILIER CORNICHE

18 AVENUE DE LA LIBERTE - 06360 EZE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

